

SOIREE DES VŒUX 09 JANVIER 2026

Madame, Monsieur les conseillers départementaux

Mesdames, Messieurs les élus,

Messieurs les Représentants de la gendarmerie, des pompiers,

Mesdames et Messieurs les Présidents d'associations communales, Mesdames,

Messieurs les enseignants,

Mesdames, Messieurs, Chers amis,

C'est un vrai bonheur de vous retrouver en ce début d'année pour partager ensemble ce moment privilégié de convivialité et d'échange, lors de notre cérémonie des vœux.

Je vous remercie de votre présence ainsi que tous les maires et élus des communes voisines.

Les maires sont astreints « à la plus grande neutralité » en cette période préélectorale. Les élections municipales se dérouleront le 15 et 22 mars dans cette salle.

C'est donc, sans faire de bilan et sans évoquer les projets en cours ou à venir que je me présente devant vous, ce soir.

Les travaux programmés se poursuivent, les élus continuent de travailler pour la commune et dans les instances intercommunales que sont Métropole Savoie, Grand lac, Chambéry Grand Lac Économie et Planet' Jeunes pour préparer l'avenir

7022, 1034, 207, 23, 18, 2052 et 11.

Pourquoi ces nombres ?

7022 c'est le nombre d'entrées dans la médiathèque MEDIA'LAC en 2025 que ce soit pour venir emprunter des livres, assister à un spectacle, un concert, participer à un atelier d'animation comme devenir un DJ, ou faire une chasse au trésor dans les locaux, découvrir une exposition, participer à un débat, ou simplement s'installer pour lire une des dernières BD parue.

Un véritable succès à mettre à l'actif de Guillaume et Aurélie entourés des 11 bénévoles. Merci à vous tous pour votre énergie, pour votre engagement et votre dévouement envers notre médiathèque.

Grâce à votre générosité et à votre temps précieux, vous avez réussi à faire de notre médiathèque un lieu de savoir, de partage et de convivialité, un espace de rencontre, un lieu où les idées peuvent germer et s'épanouir. Grâce à votre soutien, MEDIA'LAC est un centre de ressources accessible à tous, un tiers lieu accueillant de rencontre où chacun peut venir s'instruire, se divertir et s'épanouir.

Merci pour votre passion, votre enthousiasme et les moments que vous partagez avec les usagers de MEDIA'LAC et ceux que vous allez encore partager car j'ai découvert votre prochaine programmation avec de nombreuses surprises.

1034 : c'est le nombre de licenciés dans les associations actives de la commune.

Nous avons la chance d'avoir de nombreuses et diverses associations, qui offrent à nos concitoyens des animations culturelles, musicales, sportives et artistiques. Chacun peut y trouver un intérêt.

Je souhaiterai remercier ceux qui ont accepté de s'engager au sein des associations. Vous êtes les acteurs essentiels de la vie de notre commune.

Votre engagement au quotidien, votre passion et votre dévouement font de Voglans un territoire vivant, solidaire et dynamique. Grâce à vous, nos concitoyens trouvent des espaces d'échange, de partage et d'épanouissement. Chaque association contribue à renforcer le lien social et à améliorer notre cadre de vie. Vous êtes les artisans de cette convivialité qui nous unit et qui fait la richesse de notre commune.

Alors merci, à Mesdames et Messieurs les présidents des associations, merci à tous les bénévoles pour tout ce travail d'animation qui fait de VOGLANS une commune attractive et vivante où il fait bon vivre, se rencontrer et se divertir.

207 : c'est le nombre d'élèves de nos deux écoles publiques.

Je voudrais remercier les enseignants, les employées communales, les intervenants des activités péri éducatives qui quotidiennement, accueillent les enfants de 7h30 à 18h30.

Votre travail, votre passion et votre dévouement sont les piliers de l'éducation et de l'épanouissement de chaque élève de notre commune.

Que ce soit dans les salles de classe, les ateliers périscolaires ou les activités péri éducatives, vous offrez bien plus qu'un enseignement : vous transmettez des valeurs, vous éveillez des curiosités, et vous contribuez à forger les citoyens de demain. Cela n'est pas toujours simple mais le dialogue et l'écoute permettent d'avancer vers cet objectif.

Je mesure pleinement l'importance de votre mission, souvent exigeante, mais toujours porteuse de sens. Votre rôle est essentiel pour faire de Voglans un territoire où il fait bon grandir et apprendre.

23 c'est le nombre d'agents municipaux.

Votre engagement au quotidien, votre professionnalisme et votre dévouement sont les fondations sur lesquelles repose le bon fonctionnement de notre commune.

Que vous œuvriez dans les services administratifs, culturels, scolaires ou techniques, chacun d'entre vous contribue, à sa manière, à faire de Voglans un territoire accueillant, dynamique et solidaire.

Votre travail, souvent discret mais toujours essentiel, permet d'offrir à nos concitoyens des services de qualité et un cadre de vie agréable.

Je sais que votre mission n'est pas toujours simple : les défis sont nombreux, les attentes parfois exigeantes, et les conditions de travail peuvent être éprouvantes. Pourtant, vous faites preuve chaque jour de rigueur, de créativité et d'une grande humanité. Pour cela, je tiens à vous dire un grand **merci**.

18 : c'est le nombre de conseillers municipaux qui m'entourent.

À l'occasion de cette nouvelle année, je tenais leur adresser un message de gratitude et de reconnaissance pour leur engagement au service de notre commune et de ses habitants.

Votre implication, votre disponibilité et votre sens du collectif sont des atouts précieux pour Voglans.

Que ce soit lors des conseils municipaux, des commissions, sur le terrain, ou dans les instances extérieures, chacun d'entre vous apporte sa pierre à l'édifice communal. Vos idées, vos réflexions et votre travail contribuent à façonner des projets concrets qui améliorent le quotidien de nos concitoyens. Votre rôle, souvent exigeant et parfois ingrat, est essentiel pour garantir une gestion équilibrée, transparente et tournée vers l'avenir.

Je sais que votre engagement repose sur une forte motivation et un attachement sincère à notre territoire. Pour cela, je tiens à vous dire un grand merci. C'est grâce à votre mobilisation que nous avons pu avancer ensemble, dans l'intérêt général.

Quand on parle des élus aujourd'hui, les réseaux sociaux en dessinent souvent une image caricaturale : des débats stériles, des postures, des polémiques... Mais la réalité de notre engagement, celle que nous vivons chaque jour sur le terrain, est bien différente.

Être élu, c'est d'abord être un acteur de proximité, un serviteur de l'intérêt général, et un bâtisseur de lien social.

L'élu, c'est d'abord un citoyen comme les autres.

L'élu, c'est celui qui agit, plus que celui qui parle.

Son rôle n'est pas de nourrir les polémiques, mais de **trouver des solutions**. Que ce soit pour améliorer une route, soutenir une association, ou monter un projet éducatif, notre action se mesure dans le concret, pas dans les likes ou les partages. Chaque dossier étudié, chaque réunion en soirée, chaque visite sur le terrain, c'est du temps consacré à faire avancer la commune, loin des projecteurs.

L'élu, c'est un médiateur, pas un diviseur.

Dans un monde où les débats s'enveniment facilement, sa mission est de rassembler, de dialoguer, et de chercher le compromis. Il n'est pas là pour opposer, mais pour fédérer – les habitants, les associations, les services publics, les entreprises. Sa force, c'est de savoir écouter, même quand les avis divergent.

L'élu, c'est quelqu'un qui assume ses responsabilités.

Prendre une décision, c'est parfois devoir trancher, expliquer, et assumer. Il ne cherche pas à plaire à tout prix, mais à servir l'intérêt général, avec transparence et humilité.

Alors oui, les réseaux sociaux peuvent déformer notre image. Mais la réalité, c'est que nous sommes là, chaque jour, pour agir, écouter, et construire. Pas pour les clics, mais pour les résultats. Pas pour les polémiques, mais pour les solutions.

Merci à vous, chers collègues, de porter cette vision d'un engagement local exigeant, humble et tourné vers l'action. Continuons à montrer que la politique, avant tout, c'est du concret, du dialogue, et du cœur.

Donc vous l'avez compris : **7022, 1034, 207, 23, 18**, ces nombres étaient ceux de la combinaison gagnante, celle qui a permis que notre commune de **2052** habitants en cette nouvelle année, se retrouve classée en 2025, **première** en Savoie et **11ème** sur le plan national des communes où il fait bon vivre.

Ce classement évalue l'attractivité et le bien-être dans les communes françaises, il met en avant la qualité de vie, l'environnement, les services et la convivialité des communes primées. **Nous pouvons être fiers d'habiter Voglans.**

Au nom de l'ensemble du conseil municipal, des agents communaux, je tiens à vous adresser, à vous toutes et à vous tous, mes **vœux les plus sincères pour cette nouvelle année 2026.**

Que cette année soit pour vous et vos proches une année de **santé**, de **bonheur** et de **réussites**. Qu'elle vous apporte la sérénité, l'épanouissement, et l'accomplissement de vos projets, qu'ils soient personnels, familiaux ou professionnels.

Que 2026 soit une année lumineuse pour Voglans et pour chacun d'entre vous !